

PAPARAZI

Gerakan Tanam Padi Gogo di Desa Benteng untuk Mendukung Ketahanan Pangan Nasional

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PAPARAZI.ID

Nov 18, 2024 - 12:27



Purwakarta, 18 November 2024 – Dalam rangka mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional dan pemanfaatan lahan produktif, anggota Polsek Campaka, Koramil Campaka, Muspika Campaka, serta perangkat Desa Benteng menggelar Gerakan Tanam Padi Gogo di Kampung Ciwiru, Desa Benteng,

Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta, pada hari Senin (18/11).

Kegiatan yang melibatkan berbagai elemen masyarakat ini bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan serta memaksimalkan potensi lahan yang ada. Tanam Padi Gogo sendiri merupakan salah satu metode pertanian yang cocok untuk diterapkan di lahan kering, di mana para petani dapat menanam padi tanpa mengandalkan irigasi yang bergantung pada musim hujan.

Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., yang turut hadir dalam acara tersebut menyampaikan bahwa gerakan ini bukan hanya sebagai upaya pemenuhan kebutuhan pangan masyarakat, namun juga sebagai bentuk kepedulian terhadap ketersediaan pangan yang semakin menantang di tengah kondisi cuaca yang tidak menentu.

“Program ini sangat penting untuk mendukung ketahanan pangan di tingkat lokal dan nasional. Kami berharap melalui kerja sama antara berbagai pihak, seperti TNI, Polri, Muspika, dan perangkat desa, bisa tercipta keberlanjutan dalam pemanfaatan lahan produktif dan meningkatkan hasil pertanian masyarakat,” ujar AKP Asep.

Sementara itu, Camat Campaka, H. Ade Sumarna, SH, MSi menyambut baik pelaksanaan program ini dan berharap agar kegiatan serupa bisa lebih diperluas untuk menciptakan kemandirian pangan di wilayah Campaka. Ia juga menekankan pentingnya gotong royong dalam menjaga keberhasilan program ketahanan pangan ini.

Perangkat Desa Benteng juga sangat antusias dalam mendukung kegiatan ini. Kepala Desa Benteng, Tuti Aulia, AMd, berharap bahwa dengan adanya kegiatan Gerakan Tanam Padi Gogo ini, masyarakat dapat lebih termotivasi untuk memanfaatkan lahan tidur menjadi produktif, serta memberikan dampak positif bagi perekonomian desa.

Sebagai informasi, Gerakan Tanam Padi Gogo ini akan terus dilakukan secara berkelanjutan dengan melibatkan lebih banyak petani lokal. Diharapkan program ini tidak hanya meningkatkan hasil pertanian, tetapi juga memperkuat semangat kebersamaan dalam rangka mencapai ketahanan pangan yang lebih baik.